

Grußwort zur Deutschen Meisterschaft im Ringtennis der Jugend und Senioren

Liebe Sportlerinnen und Sportler, liebe Helferinnen und Helfer, liebe Sportfreundinnen und Sportfreunde,

An Wettkampfveranstaltungen teilzunehmen ist für Sportlerinnen und Sportler immer das Sahnehäubchen ihrer Lieblingsbeschäftigung, nämlich der regelmäßigen Aufrechterhaltung und Verbesserung ihrer sportlichen Leistung. Meisterschaften auf Bundesebene sind es umso mehr, als hier durchgreifend überprüft werden kann, ob Disziplin, Leistungswillen und Ausdauer ausreichen, um einem sportlichen Vergleich standzuhalten.

Das im Landkreis Oldenburg seit vielen Jahren wieder eine Deutsche Meisterschaft im Ringtennis stattfindet ist ein Erfolg des Engagements der Funktionäre, sowie der Helferinnen und Helfer des Turnerbundes hier bei uns.

Aber die Deutschen Meisterschaften im Ringtennis in Wardenburg sind nicht nur ein sportlicher Leistungsvergleich. Es ist viel mehr: Ihr trefft Euch, habt Spaß miteinander, vergleicht Eure Leistungen und Ihr tragt zusammen zum Gelingen der Veranstaltung bei. Es ist ein gemeinsames Tun im Sport und um den Sport herum; Ihr alle macht es freiwillig und mit viel Engagement in der Sache. Deswegen bin ich mir sicher, dass diese Meisterschaften bei uns hier in Wardenburg ein Sportfest im wahren Wortsinn werden.

Ich gratuliere der Gemeinde Wardenburg zu "ihrer" Deutschen Meisterschaft 2012 und ich gratuliere den Sportlerinnen und Sportlern zu den vielen ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, die solch ein Event auf die Beine stellen. Ich freue mich, dass wir die Deutschen Meisterschaften ausrichten können.

Ich wünsche der Veranstaltung gute und faire Wettkämpfe, eine tolle Atmosphäre, keine Verletzungen und viel, viel Spaß.

Mit den herzlichsten Grüßen
Ihr und Euer

Peter Ache
Vorsitzender des Kreissportbundes Oldenburg Land e. V.

